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La Legislatura de la Ciudad de Buenos Aires presentó el Informe de Gestión en el que se
detallaron todas las iniciativas desarrolladas para mejorar la calidad administrativa y
parlamentaria de la Casa entre 2022 y 2023.

      

Frente a un Salón Dorado colmado en su capacidad, el vicepresidente primero, Emmanuel
Ferrario; la secretaria administrativa, Florencia Romano; y el secretario parlamentario, Pablo
Schillagi, dieron a conocer que se cumplimentó con el 96% del plan de transformación
legislativa estipulado para estos dos años. 

En este contexto, Ferrario destacó el evento para poner en balance todo lo realizado en los
últimos dos años.

“Es un gran momento para poder compartir un balance de todas las cosas que hicieron e
hicimos en los últimos dos años. Allá en diciembre de 2021, cuando tuve mis primeras
reuniones con Pablo y Flor, les pregunte cuáles eran las distintas iniciativas que podíamos
llevar para seguir transformando la Legislatura”, explicó el vicepresidente 1°.

Las autoridades repasaron la Hoja de Ruta trazada para este período y remarcaron que gracias
al esfuerzo y el trabajo de todos los presentes, se había podido cumplir con todas las metas de
los tres grandes ejes que se plantearon al comienzo de la gestión: estar Más Cerca de las
personas, brindarle Más Herramientas a los diputados y a todos los trabajadores de esta casa,
y lograr una administración Más Ágil e Integral.

“El objetivo del evento no solo era comentar ´datos y logros´ sino también ponerle rostro a
quienes ayudaron y pusieron su granito de arena para hacer que todos estos cambios fueran
posibles”, indicó Florencia Romano. 

“Con el consenso y el apoyo de los diputados de todos los bloques, autoridades, directores
generales, líderes gremiales, representantes de las organizaciones de la sociedad civil y
academia. y, fundamentalmente, la gran cantidad de personas que integran esta Casa,
logramos alcanzar las metas que nos propusimos para cada proyecto”, explicó.

“Cuidamos los recursos, preservamos el patrimonio de la Casa y, en los 40º años de la
democracia, abrimos más sus puertas a la ciudadanía. Nos queda la satisfacción y el orgullo de
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que nuestro breve paso por esta Casa deja una Legislatura más cercana, con más
herramientas y más ágil. Con el convencimiento de que muchas de todas estas acciones que
hicimos juntos trascenderán a lo largo de las distintas gestiones”, agregó.

Romano agradeció a todas las trabajadoras y trabajadores “por abrirse a los cambios
propuestos y alinearse a los objetivos”, “por hacer propio cada proyecto” y “por enaltecer la
función pública”.  Tras lo cual concluyó: “Quedan todavía muchas cosas para seguir mejorando,
y no tengo dudas que quienes vengan después encontrarán aquí a sus mejores aliados para
poder hacerlo”.
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